

なかのさかえしょうがっこう ざいこうせい みな
中野栄小学校の在校生の皆さんへ

こうちょうせんせい がっこう みな あほんとう たの がっこう
校長先生は、学校で皆さんと会えるのを本当に楽しみにしていましたが、学校の
はじまりを6月まで延期することになりました。とても残念ですが、何よりも大切な
ひとりひとり いのち まも あ ひ たの みんな ちから あ
一人一人の命を守るため、会える日を楽しみに皆で力を合わせましょう。

みな かぞく ちいき かたがた いしや かんごし ようちえん ほいくえん
皆さんのご家族をはじめ、地域の方々、お医者さんや看護師さん、幼稚園、保育園、
じどうかん せんせい がた みせ はたら かた にもつ とど かた おお ひと みな
児童館の先生方、お店で働く方、荷物を届けてくださる方など…、多くの方が皆さん
まも たたか なかのさかえしょうがっこう せんせい がた ちから あ
を守るためにウイルスと戦っています。中野栄小学校の先生方も、力を合わせ
まいにち たたか みな むか じゅんぴ
て毎日ウイルスと戦いながら、皆さんを迎える準備をしています。

がっこう やす あいだ じどう みな て あら
学校が休みの間、児童の皆さんも「きちんとうがいをする。」「きちんと手を洗う。」
「できるだけお家の中にいる。」この3つを、ゆうき ほんき つづ ほんとう
「できるだけお家の中にいる。」この3つを、勇気をだして本気で続けています。本当
すば おも こうちょうせんせい みな ほこ おも
に素晴らしいと思います。校長先生は、皆さんを誇りに思います。

おとな こども みんな ちから あ ところ ただ ところ こうどう
大人も子供も皆で力を合わせて「やさしい心」と「正しい心」で行動している
こと、じぶん いのち たいせつ まわ ひと まも あんしん たの せいかつ
ことで、自分の命だけではなく、大切な周りの人が守られ、安心して楽しく生活で
ひび ちか
きる日々も近づいています。

がくねん せんせい がた など とど せいかつ
学年の先生方からのメッセージやプリント等は届いたでしょうか。生活のリズムを
いしき けいかく てき と く ところ ただ ところ
意識して、計画的に取り組みましょう。そして、「やさしい心」と「正しい心」で、
すこ うち がんば
もう少しだけお家で頑張ってください。

なかのさかえしょうがっこう せんせい がた ところ ただ ところ ゆうき こうどう
中野栄小学校の先生方は、「やさしい心」と「正しい心」で、勇気をだして行動
みな ひとりひとり ぜんりよく おうえん
しようとする皆さん一人一人を、全力で応援します。

がつ みな えがお あ せんせい がた ころま
6月に皆さんと笑顔で会えることを先生方といっしょに心待ちにしています。



イラスト HIROSI KIMURA

れいわ ねん がつ にち
令和2年5月13日

せんだいしりつなかのさかえしょうがっこう
仙台市立中野栄小学校

こう ちょう きむら ひろし
校長 木村 浩